

Peregrinación Misionera Nacional Transcional Matará





ARDE EL CORAZÓN MISIONERO... TRAS LOS PASOS DE LA CRUZ DE MATARÁ

" Amar a Jesucristo es amar la Cruz"... cada discípulo misionero debe ser signo de ese amor y el peregrinar con la Cruz de Matará nos anima una vez más a la misión.

Los Grupos Misioneros, las pastorales misioneras de las diócesis Y las comunidades de las regiones del NOA y NEA de nuestro país, han sido testigos del paso de Jesús por sus vidas y con diferentes propuestas y actividades han recibido y llevado a Jesús a los lugares donde él hoy iría.

Paso de la Cruz de Matará por el NOA Del 1 de mayo al 10 de julio 2016

Diócesis de Santiago del Estero:

Encuentro diocesano de grupos Misioneros, La Banda.

Clodomira, El Simbolar, La Cañada, La Dársena, Santa María, Comunidad gitana de La Banda, Santiago del Estero (capital) Santuario del Señor de los Milagros de Maillín, Depto. Avellaneda.

Diócesis de Añatuya: Quimilí. Bandera Bajada. Santos Lugares. Monte Quemado. Sachayoj Diócesis La Rioja: Chilecito

Diócesis de Catamarca

Diócesis de Concepción (Tucumán) La Cocha.

Arquidiócesis de Tucumán: Congreso Eucarístico Nacional, San Miguel de Tucumán.

Arquidiócesis de Salta. Prelatura de Cafayate

Diócesis de Jujuy

Testimonio Misionero

La visita de la Cruz de Matará en nuestra diócesis, fue un desafío grande como delegada, desde el momento en que me notificaron que debíamos hacerla peregrinar, pero me llenaba el corazón ver el entusiasmo de los grupos misioneros para organizar la peregrinación en su comunidad, aportando ideas, queriendo tenerla, trabajando como equipo.

En la celebración que se hizo con los grupos misioneros, medite y reflexione con los nuevos estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatizados de nuestro tiempo, realmente al pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatica de la pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatica de la pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatica de la pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatica de la pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatica de la pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatica de la pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatica de la pasar por cada galilea llevando a JESUS le preguntaba estigmatica de la pasar por cada galilea llevando estigmatica de la pasar por cada galil

Grande fue mi sorpresa al ver con que devoción, piedad y recogimiento lo recibían, los ancianos con lagrimas en sus ojos acariciaban y agradecían, los niños viendo el ejemplo de sus abuelos también se dejaban cautivar y miraban con curiosidad los dibujos de la Cruz, los jóvenes lo reconocían y agradecían por su amor como así también pedían por otros jóvenes que no conocen a Jesús.

En los colegios los niños y jóvenes pedían por sus padres y los enfermos de su familia. Aun recuerdo el gran amor y consolación que recibieron de la cruz, los enfermos que fueron visitados.

Fue una experiencia enriquecedora y llena de amor.

GRACIAS JESUCRISTO QUE EN ESTE TIEMPO ME HICISTE VIVIR TU MISERICORDIA.

Graciela Abascal Delegada G.M. Santiago del Estero

Testimonio Misionero

¿Cómo comenzar?

Hay tantas cosas que podría decir, tantas experiencias que me gustaría compartir.

Servir a nuestro señor Jesucristo no siempre es tarea sencilla, muchas veces no entendemos lo que Él quiere que hagamos, en esta experiencia del CEN 2016 no fue diferente para ninguno de nosotros.

A pesar que la gran mayoría vivió el congreso en 4 días, para nosotros éste comenzó hace mucho más tiempo, desde el Equipo de Pastoral Misionera de la Arquidiócesis de Tucumán trabajamos para que todo salga bien, intentando no dejar nada al azar, pensando todo con cuidado y en detalle. Dios se ocupó del resto.

El área de misión constó de dos partes, el taller y el gesto misionero.

Me llena de dicha haber sido testigo de la alegría durante la realización del taller y de la respuesta que tuvieron a la propuesta de la misión; aunque no pude vivirlo como yo quería, ésta experiencia superó mis expectativas.

Los congresistas, algunos sacerdotes y también los grupos misioneros de Tucumán dijeron SI a la misión, ese día nos sorprendió la compañía de las imágenes del Señor de Mailín y de María Reina de las Misiones y la llegada de la Cruz de Matará a nuestra diócesis.

La Cruz de Matará dio un tinte diferente y especial a la misión, ésta Cruz es un signo muy fuerte para los misioneros y la alegría de tenerla con nosotros en ese nuevo desafio nos brindó la fuerza para llevar el mensaje del amor de Dios a todas las personas pertenecientes a la comunidad de la Parroquia "Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa".

Particularmente, no entiendo porque el Señor me dio esta tarea, pero puedo dar fe que en todas mis limitaciones Él se lució, haciendo cosas que todavía me sorprenden, la emoción es tan grande que no cabe en mi interior. Solo puedo decir que no me alcanzan las palabras para agradecer a Dios por permitirme estar a su servicio en tan bella tarea.

Yasmin Cabello Latife





Paso de la Cruz de Matará por el NEA del 10 de julio al 17 julio 2016





Diócesis de Formosa, Diócesis de San Roque(Saenz Peña), Arquidiócesis de Resistencia, Diócesis de Puerto Iguazú, Diócesis de Oberá, Diócesis de Posadas, Arquidiócesis de Corrientes, Diócesis de Santo Tomé, Diócesis de Goya, Diócesis de Reconquista.

Encuentros en los que participó:

Encuentro Regional de Equipos Diocesanos de Misión en Goya el 31 de julio.

Próximo destino: REGIÓN CENTRO desde el 18 de septiembre al 29 de octubre

Jesús sigue pasando por nuestras vidas, salgamos con alegría a recibirlo y a anunciarlo.

Consultá en tu diócesis las actividades en torno a la cruz de Matará.

También podés descargar el material para adaptar a tu realidad comunitaria desde la página de OMP Argentina: www.ompargentina.org.ar/PPFE-GMr-CM.html



Equipo de Animación de Grupos Misioneros y Jóvenes Obra Pontificia de la Propagación de la fe

